Sacré Cœur de Jésus, Cœur humble, Cœur fidèle, Cœur qui appelle, Cœur qui aime et se donne jusqu'au bout. Cœur qui est la Voie et qui nous montre comment la parcourir.

Bien-aimés membres de l'Œuvre de l'Unité, en Équateur et dans le monde.

Nous avons vécu un mois intense de prière à travers le Saint Rosaire, en communion avec Marie. Elle nous a pris par la main pour nous conquérir, pour tomber amoureux et pour nous conduire doucement aux demeures du Cœur de son Fils. Sa vie et ses enseignements deviennent la clé qui ouvre la serrure de la porte.

Tout comme la tête est la demeure de la pensée, le cœur est la demeure du sentiment et des passions, de la joie et de la tristesse, de l'amour et du désir. Il n'y a rien de plus intime dans l'homme que le cœur : par le cœur nous sommes bons ou mauvais, nous plaisons ou déplaisons à Dieu.

Nous commençons le mois de juin, le mois du Sacré-Cœur de Jésus. En ce moment, il est nécessaire de nous disposer, une fois de plus, à entrer dans ce lieu intime de divinité. Les portes s'ouvrent à nous pour contempler l'amour infini de Jésus pour son Père et pour nous, sa douceur, son humilité, son ardent zèle pour les intérêts de son Père, ses sentiments de bonté, de tendresse, de compassion pour nous, et le désir le plus vif de nous rendre heureux au point de sacrifier sa vie pour cela.

Marie a ouvert librement son Cœur et tout son être, comme un foyer chaleureux dans lequel le Fils de Dieu lui-même serait abrité. C'est précisément à cette époque, alors que Jésus était dans le sein très saint de Marie, que ces deux cœurs se sont unis dans le plus grand et le plus pur amour. Grâce à sa pleine confiance, à son attitude silencieuse d'écoute de la volonté de Dieu et à son inébranlable option pour Yahvé, le plan du Salut et de la Loi d'Amour se réalise.

Il est facile d'être surpris en voyant la vie de Jésus, les épisodes des apôtres ou de Marie et la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus. Mais si nous ne traduisons pas cela dans la vie quotidienne, chaque mot de l'Evangile aurait été écrit en vain. Parfois nous nous appelons "dévots du Cœur de Jésus" et cela éveille en nous une certaine affection, cela nous fait verser une larme ou une autre, cela nous remplit de plaisir et de consolations simples. Cependant, si nous nous limitons à cela, nous ne sommes pas en train d'aimer le Cœur de Jésus, mais nous-mêmes. Nous croyons que notre dévotion est vraie, alors qu'en réalité c'est une satisfaction illusoire, vaine et stérile.

Cette dévotion doit être bien comprise. Nous sommes appelés à transformer notre propre cœur sur celui de Jésus ; à imiter les vertus dont il nous présente le modèle (cf. Ph 2, 5) ; à assumer en nous sa douceur, son humilité, sa patience, sa charité, sa pureté, sa tendresse, sa passion. Si le Cœur de Jésus a vécu la trahison, le mépris, l'indifférence, l'humiliation, pourquoi devrions-nous la fuir ? Disposons-nous plutôt à avoir ces vertus avec l'innocence des enfants, avec la force des guerriers et avec une âme transparente.

Demandons-lui de nous aider à acquérir ces sept vertus ci-dessous:

- 1. Le Sacré-Cœur de Jésus nous enseigne à obéir par pur amour pour son Père et pour nous.
- 2. Le Sacré-Cœur de Jésus nous enseigne à être courageux pour aimer, même si cela signifie le risque d'être blessé ou même de perdre la vie. Mais la confiance placée dans le Père, dans l'Amour lui-même, est quelque chose qui le conduit au-delà de lui-même.
- 3. Le Sacré-Cœur de Jésus nous enseigne à donner sans rien attendre en retour. Mais elle nous apprend aussi à recevoir avec humilité et joie ce qui naît de l'amour d'un autre cœur.
- 4. Le Sacré-Cœur de Jésus nous enseigne l'amour de la vérité et le courage et la fureur avec lesquels nous devons la défendre. Sans crainte de ce que le monde pourrait nous en faire.
- 5. Le Sacré-Cœur de Jésus nous enseigne la Miséricorde infinie. Cet amour tendre et chaleureux qui embrasse le déchu, qui aime le pécheur et guérit doucement ses blessures jusqu'à ce qu'il soit propre.
- 6. Le Sacré-Cœur de Jésus nous enseigne la joie de vivre. Elle nous montre comment embrasser et embrasser la vie de chacun, sans nous victimiser, sans vouloir nous enfuir, sans penser à nous-mêmes, sans chercher un meilleur critère, en cherchant seulement à être fidèle à la volonté de Dieu Tout-Puissant.
- 7. Le Sacré-Cœur de Jésus nous enseigne à être créatifs dans la recherche de l'autre. Car il y a aussi l'essence de Dieu, dans cet "autre" que Dieu met sur mon chemin pour me donner quelque chose par lui et pour lui donner quelque chose par moi.

"Son Cœur divin appelle alors notre cœur ; il nous invite à sortir de nous-mêmes et à abandonner nos sécurités humaines pour Lui faire confiance et, en suivant son exemple, faire de nous un don sans réserve d'amour.

Si l'Oeuvre est la miséricorde de Dieu pour le monde et que nous sommes sauvés par elle, alors nous sommes agents et porteurs du Cœur de Jésus qui aime sans limites. C'est pour cette raison que nous devons avoir confiance dans la grâce qui est déjà sur nous (cf. 2 Co 12, 9).

Gardons ces enseignements dans nos cœurs, afin que nous sachions, comme Œuvre, soutenir non seulement nos petites réalités, mais aussi celles d'un monde et d'une Église qui semble tomber en morceaux. Nous avons tous les outils pour marcher et répondre à l'appel de notre Dieu.

Or, en disant l'aspiration "Sacré-Cœur de Jésus, j'ai confiance en vous ", entrons dans la dimension céleste dans laquelle nous sommes configurés au Christ (cf. Rm

13, 14), en tenant compte de tout ce qui a été dit dans cette lettre et réfléchissons à cela.

Ne cessons pas de prier ce mois-ci, car nous avons besoin de nous soutenir du dialogue constant avec Dieu, afin de vivre quotidiennement dans sa Volonté.

Juan Arturo Crespo Président OMMRU